

naît, l'importante école Provencher de Saint-Boniface. Ils ont aussi accepté cette année l'école des garçons du village de Saint-Jean-Baptiste.

A l'occasion de ce centenaire, nous prions les chers Frères de Marie d'agréer l'expression de nos cordiales félicitations et de nos meilleurs vœux pour le progrès constant de leur belle œuvre d'éducation.

ORDINATION DE M. L'ABBE SYLVIO CARON

Le 29 septembre S. G. Mgr l'Archevêque a ordonné prêtre dans la chapelle du Petit Séminaire M. l'abbé Sylvio Caron. Le nouveau prêtre avait été fait diacre deux jours auparavant dans la chapelle de l'archevêché. Le lendemain, dimanche, il a chanté sa première grand'messe dans l'église du Sacré-Cœur à Winnipeg.

DING ! DANG ! DONG !

— L'invocation *Regina pacis, ora pro nobis*, est depuis le 1er juin introduite dans les litanies de la sainte Vierge par ordre de S. S. Benoît XV. Bien que le document pontifical n'en indique pas la place, il convient, croyons-nous, de la réciter à la suite de l'invocation *Regina Sacratissimi Rosarii*.

— Le dimanche, 23 septembre, S. G. Mgr l'Archevêque a fait la visite de la mission polonaise de Gonor et a administré le sacrement de confirmation. Cette mission est desservie par les RR. PP. Oblats de l'église du Saint-Esprit.

— S. G. Mgr Breynat, O. M. I., vicaire apostolique du Mackenzie, est arrivé d'Edmonton à Saint-Boniface le 25 septembre. Sa Grandeur est repartie le lendemain pour un voyage dans l'Est. Le R. P. T. Falaize, O. M. I., l'accompagne.

— S. G. Mgr Buno, O. M. I., vicaire apostolique du Yukon et de Prince-Rupert, sera sacré à Vancouver le 18 octobre. S. G. Mgr Casey, archevêque de cette ville, sera le prélat consécrateur.

— On annonce que le R. P. Patrice Chiasson, supérieur du collège des Eudistes à Church Point, N.-B., a été choisi pour succéder à Mgr Blanche comme vicaire apostolique du Golfe Saint-Laurent. Le nouvel évêque est d'origine acadienne.

— Au vénérable Oblat, fils de Montréal, le plus vieux prêtre du monde, cordiales félicitations en cet anniversaire de son sacerdoce: tel est le texte de l'aimable dépêche que S. G. Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, a adressée au R. P. Dandurand, le 12 septembre dernier, à l'occasion du 70ème anniversaire de son ordination dans